

29 de abril - 1981

UNO | MAS | UNO

▷ Ayuno en el Distrito Federal de una veintena de argentinos

Pese a las amenazas de Viola, las Madres de la Plaza de Mayo harán una manifestación frente a Casa Rosada

Las Madres de Plaza de Mayo han anunciado que el próximo 30 de abril, al cumplirse el cuarto aniversario de su primera manifestación pacífica ante la Casa Rosada, en Buenos Aires, para reclamar información sobre los 30 mil detenidos-desaparecidos secuestrados por acción del gobierno militar, realizarán la acostumbrada concentración, no obstante que el presidente designado, general Roberto Viola, ha anunciado su decisión de impedirlo.

Nueve organismos de solidaridad argentinos en México anunciaron el inicio, ayer, por parte de una veintena de sus integrantes, de un ayuno que se inició a las 20 horas y habrá de finalizar este día a la

misma hora, en la Iglesia de San Joaquín.

Las Madres de Plaza de Mayo hicieron simultáneamente un llamado al pueblo argentino para que las acompañen con un minuto de silencio el 30 de abril, llamado que ha suscitado adhesiones.

Las organizaciones que intervienen en el ayuno son la Comisión de Solidaridad de Familiares de Presos, Muertos y Desaparecidos por razones políticas en Argentina (COSOFAM), Comisión Argentina de Derechos Humanos (CADHU), Cristianos Argentinos en el Exilio (CAE) Comisión Argentina de Solidaridad (CAS), Grupo de Arquitectos e Ingenieros Argentinos en México (GAIAM), Trabajadores de la Salud Mental argentinos en México

(TSM), Comité de Solidaridad con el Pueblo Argentino (COSPA), Frente Argentino de Cineastas (FAC) y Unidad y Resistencia Argentina en el Exilio (URAE).

Estas recordaron que en el curso de los cuatro años de manifestaciones pacíficas de las Madres de Plaza de Mayo han desaparecido integrantes de este grupo por la acción de los militares. Uno de los hechos que más repercusión tuvo fue la detención de once familiares de desaparecidos y las religiosas francesas Alice Domon y Leonie Duquet, realizada por personal del primer cuerpo de ejército y policías, en plena vía pública, entre el ocho y el diez de diciembre de 1977.

UNO | MAS | UNO

América Latina

EL PAPA VISITARA ARGENTINA

BUENOS AIRES, 28 de abril (UPI). -- El primado de la Iglesia argentina, cardenal Juan Carlos Arámburu, anunció hoy la visita del papa Juan Pablo II al país, para el año próximo, "siempre que se solucione el conflicto de límites con Chile".